
PROSSIMA LA DELIBERA PER LA RICOGNIZIONE

DELLA PROPRIETÀ COMUNALE DEI RIVI URBANI

La delibera per la ricognizione della proprietà comunale dei rivi urbani è

prossima. Lo ha annunciato il Sindaco personalmente, questa mattina, in

apertura  del  Convegno nazionale  Confedilizia  in  corso  nel  salone  della

Banca di Piacenza alla Veggioletta.

La decisione annunciata dal Sindaco chiude una querelle apertasi nel pe-

riodo dell’Amministrazione precedente. I rivi urbani (cittadini, cioè) sono

infatti sempre stati ritenuti di proprietà comunale, essendo serviti anche

come fognature oltre che per ragioni di bonifica delle zone della città, e

vennero  proprio  dal  Comune  dedotti  molti  secoli  fa.  Improvvisamente

qualche anno fa (assessore dott. Bisotti) il Comune – che nel 1995 sciolse

il Consorzio dei rivi, assumendo per delibera direttamente o attraverso so-

cietà municipalizzate la gestione e la manutenzione degli stessi - sostenne

la tesi della proprietà privata dei rivi e in particolare dei proprietari delle

case che sopra gli stessi sono state costruite, il Comune stesso nulla oppo-

nendo.

Dopo il Sindaco sono intervenuti il presidente della Provincia dott. Rolleri

ed il prefetto dott. Falco, presenti all’importante Convegno anche il que-

store dott. Ostuni,  il  comandante del  Reparto operativo dei  Carabinieri

ten. col. Iannucci e numerosi sindaci.

Più tardi è prevista una parentesi sui lavori parlamentari alla presenza dei

rappresentanti del Governo e dei vari Gruppi parlamentari.
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